
Anfrage der Fraktion “Bündnis 90/Die Grünen“: 
 
Wann werden die drei Kugelahornbäume auf dem Kirchplatz gepflanzt? 
 
Begründung: 
Es wurde mehrfach zugesagt, den beschlossenen Antrag umzusetzen und diese Bäume dort zu 
pflanzen, aber es geschieht nichts. 
 
Stellungnahme des Umweltbetriebes der Stadt Bielefeld: 
 
Der Umweltbetrieb der Stadt Bielefeld schreibt die Bestellung von Bäumen und Sträuchern einmal 
jährlich zentral über die Zentrale Vergabestelle (ZVS) aus. Es wird für das gesamte Bielefelder 
Stadtgebiet Baumschulware bestellt. 
 
Diese Lieferung für den Bezirk 06 (Stadtteile Brackwede/ Gadderbaum/ Quelle/ Ummeln) soll am 
30.11.22 erfolgen. 
Danach werden unter anderem auch die beiden Bäume auf dem Kirchplatz gepflanzt. 


